En sólo 24 horas, Puebla registra 33 nuevos casos de dengue

El Ciudadano \cdot 11 de noviembre de 2023

Araceli Córdoba, titular de Salud, informó que al corte del 10 de noviembre hay cinco personas hospitalizadas por este virus



La Secretaría de Salud, informó que Puebla suma 2 mil 806 casos acumulados de **dengue**, después de que en las últimas 24 horas hubo **33 nuevos contagios.**

También puedes leer: En Puebla 105 municipios presentan casos de dengue

Araceli Soria Córdoba, titular de Salud, al corte del 10 de noviembre precisó que hay **cinco personas** hospitalizadas por dengue y ninguna nueva defunción, con ello, continúa en **cinco el número** acumulado de decesos.

Soria Córdoba dio a conocer que son **105 los municipios** del estado con el virus de dengue, por lo que reiteró el llamado a la población de **zonas endémica**s a mantener limpios sus patios y cacharros para evitar la **reproducción del mosquito transmisor.**

Permanece una persona hospitalizada por Covid-19

En otro tema de salud diferente al dengue, la titular de los Servicios de Salud del estado reportó que una persona permanece hospitalizada por Covid-19, aunque no necesita ventilación mecánica asistida.

Agregó que **no hubo contagios ni defunciones en las últimas 24 horas**, sin embargo, hay **tres casos activos en la entidad**, distribuidos en los municipios de **Puebla, San Andrés y San Pedro Cholula**.

El gobierno estatal extiende la invitación a la población en general para **no bajar la guardia y seguir** con medidas de higiene y prevención para evitar nuevos contagios.

También puedes leer: Puebla acumula más de 2 mil casos de dengue

Foto: Secretaría de Salud

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ https://t.me/ciudadanomx

📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano